

# Basura

## Challenge a Nivel Nacional

En el marco del Día Internacional de la Tierra, colaboradores de Banco Atlántida en distintos puntos del país realizaron jornadas de Voluntariado Corporativo junto con sus familiares, con el propósito principal de contribuir y proteger el planeta limpiando las zonas de cada ciudad más contaminadas por la basura.

Las ciudades en que los equipos contribuyeron en pro del ambiente por medio del Basura Challenge fueron:

- Choluteca: playa El Edén, Marcovia
- Comayagua: Barrio Cabañas
- Marcala: Municipio de Chinacla, barrio El Centro

